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Республика Польша

Уважаемые Господа,

Фестиваль польских фильмов «Висла» - это один из не-

многочисленных польских фестивалей, проходящих за 

польской границей. Это ещё одна причина, чтобы лелеять 

и поддерживать мероприятие, которое следит за тем, что-

бы новые польские фильмы могли быть показаны в России 

как польской, так и российской публике.

Мы постоянно стремимся к тому, чтобы кинематографиче-

ский рынок был интересным и разнородным. Неизменным 

стремлением является расширение прокатного рынка в 

Польше и в России, чтобы мы, зрители, с одинаковой лег-

костью могли смотреть как западные фильмы, так и новые 

картины режиссеров из других частей Европы и мира.

Фестиваль «Висла» создаётся с любовью, людьми которые 

любят хорошее кино и выходят за пределы политических 

розней. Целью Ассоциации польских кинематографистов 

является продвижение отечественной кинематографии за 

границей. Я приглашаю Вас посмотреть прекрасные филь-

мы известных режиссёров, а также творчество молодого 

поколения кинематографистов. Особенно я рекомендую 

фильмы тех режиссеров, которые свои дебютные филь-

мы снимают при поддержке Студии Анджея Мунка, дей-

ствующей при Ассоциации польских кинематографистов, и 

именно на фестивалях получают возможность представить 

свои работы.

Фестиваль «Висла» в этого году отмечает свой пятый юби-

лей, поэтому я  горячо желаю незабываемых впечатлений 

в кинозалах, встреч с режиссёрами и дискуссий после се-

ансов.

С наилучшими пожеланиями,

Яцек Бромски
Председатель Ассоциации польских кинематографистов

Rzeczpospolita Polska

Szanowni Państwo,

Festiwal Polskich Filmów „Wisła” to jeden z nielicznych festiwali polskich 

filmów odbywających się za naszą wschodnią granicą. Tym bardziej jest 

to powód, aby pielęgnować i wspierać wydarzenie, które dba o to, aby 

najnowsze polskie produkcje mogły być pokazane w Rosji zarówno pol-

skiej, jak i rosyjskiej publiczności.

Cały czas dążymy do tego, aby rynek filmowy był ciekawy i różnorodny. 

Niezmiennym pragnieniem jest poszerzenie rynku dystrybucji w Polsce 

i w Rosji, abyśmy – jako widzowie – z równą łatwością mogli oglądać 

produkcje zachodnie, jak i nowe produkcje reżyserów z innych części 

Europy i świata.

Festiwal „Wisła” tworzony jest z pasją przez ludzi kochających dobre kino 

i przekraczających granice politycznych podziałów. Jak zawsze naszym 

celem – jako Stowarzyszenia Filmowców Polskich – jest promocja rodzi-

mej kinematografii za granicą. Zachęcam do obejrzenia wspaniałych pro-

dukcji docenianych reżyserów, ale również twórczości młodego pokolenia 

filmowców. Szczególnie polecam filmy reżyserów, którzy swoje debiuty 

tworzą w Studiu Munka działającym przy SFP, i  właśnie na festiwalach 

mają okazję zaprezentować swoją twórczość.  

Festiwal „Wisła” w tym roku będzie obchodził swój 5. jubileusz, więc 

szczególnie ciepło życzę niezapomnianych przeżyć na salach kinowych, 

spotkań z reżyserami i dyskusji po seansach.

Z wyrazami sympatii, 

Jacek Bromski

Prezes Stowarzyszenia Filmowców Polskich


